

Reprograman juegos en el beisbol cubano por afectaciones de la COVID 19



La Habana, 8 ene (RHC) La Comisión de Béisbol reprogramó algunos juegos en el calendario de recuperación de la serie nacional, a causa de un estudio epidemiológico que se le realiza al equipo de Villa Clara.

La selección de Villa Clara, ya fuera de los playoff, debía jugar ante Industriales en el estadio Latinoamericano, de La Habana, pero no podrá hacerlo porque espera los resultados de los PCR que se le practicaron en medio del enfrentamiento a la COVID 19, que ha aumentado considerablemente en el país en los últimos días.

Industriales, que aun lucha la clasificación, jugará contra Artemisa el sábado en la tarde y doble juego el domingo, informó en su portal de Facebook el periodista especializado Carlos Hernández Luján.

Tambien jugarán durante sábado y dominfo, Pinar, igualmente envuelto en el preceso de clasidicacion, contra Holguin, ya descartado de la lucha.

El martes día 12 seguirá la recuperación de partidos de la serie sin calendario definido a la espera de los resultados pruebas de PCR a los equipos de Stgo de Cuba y Villa Clara.

La Serie Nacional de Béisbol ya terminó su calendario regular de 75 juegos y se encuentra ahora en la etapa dedicada a los partidos pendientes para completar el calendario y buscar la clasificación de los ocho clasificados para la postemporada. Hasta el momento cuatro equipos han logrado sus boletos: Sancti Spíritus, Granma, Las Tunas y Cienfuegos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/244056-reprograman-juegos-en-el-beisbol-cubano-por-afectaciones-de-la-covid-19>



Radio Habana Cuba